
学習会

三瓶研修

１年生みんなの絆を深めるため、
１泊２日で三瓶に行ってきました。
１年生みんなの絆を深めるため、
１泊２日で三瓶に行ってきました。

場所：国立三瓶青少年交流の家

集中して課題に取り組みました。

手間暇かけて作った
カレーライスは格別でした。

皆で声をかけあいながら、三瓶山登山に挑戦。
コース：姫逃池コース～男三瓶～名号コース

１年１組　中島　陸斗（川本中出身）
途中で下山することになりましたが、みん
なで話し合って決めることの大切さを知り、
他の班とは違った学習ができました。

１年２組　上田　愛結（江津中出身）
少し揉めたこともあったけれど、一人一人が動いて、おいしいカレー
ライスを作ることができました。

１年１組　遅越　安寿（桜江中出身）
まだお互い知らない部分が多かったので、とても新鮮な気持ちで活
動に取り組めました。

１年３組　後藤　竜汰（兵庫県 飾磨中部中出身）
野外炊飯を通して、全員でやることに意味を感じました。お米は少
し焦げてしまいましたが、頑張って作ったのでおいしかったです。

１年３組　隅岡　伸乃輔（広島県 大朝中出身）
山頂は曇っていましたが、協力し合い全員
で登ることができ、達成感がありました。
また三瓶山に登りたいです。

１年２組　福間　知優（斐川西中出身）
ペースを合わせてくれる人、滑りやすい所
を教えてくれる人がいて、グループで協力
して登りきることができました。

グループワーク登山
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楽しんでいるみんなの姿が
見られてよかった。
運営楽しかった。

生徒会役員コメント

昨日は壮行式だったね。
大会に向けて練習は順調？
上岡　吹奏楽部は、みんなどんな感じ？
今田　8月のコンクールに向けて、ここから
仕上げていく感じかな。
池本　7月末に合宿があるよね。
上岡　そうなの？
今田　笹遊里※1に宿泊して、悠ふる※2で練
習するんだ。
上岡　カヌー部は？
松岡　全国総体に向けて頑張ってるよ。勝て
ば、10月の国体に出場できるんだ。
坂根　剣道部は６月末で引退だったよ。
みんな　おつかれさま！
坂根　練習、試合前の追い込みとかしんど
かったけど、そのお陰で今は勉強頑張ってる。

今回はランチ座談会、よろしくお願いします。

まだ現役の人も、引退した人も、
部活動の後輩へ期待していることはある？
坂根　勝ち負けもあるけど、楽しくやってほ
しいな。
池本　どの部活動もだけど、周りの人に親切
にできる人になってほしい。部活動を通して
そういう風に育っていってほしいな。
松岡　１年生の個性が強いよ。中学生のとき
からカヌーをやっていた部員もいるから、こ
れから活躍してほしい。

夏の大会が終われば、３年生はそろそろ
受験や就活シーズンだよね。
今田　吹奏楽部は、コンクール前で土・日も
練習があるし、帰宅したら疲れて寝てしまう
よ。その分、授業をしっかり受けてるよ。
松岡　平日も２～３時間は勉強している。
食事とかの時間を短縮したり、いろんな生活
時間を少しずつ短くすれば、勉強時間を確保
できるかな。

生徒たちが高校生活について語り合う第 回

私たちの私たちの座談会座談会
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学習交流センター（第２寮）のお弁当
「愛情込めて作ってるよ」と地元のお母さん。
生徒もお弁当を開けるのを楽しみにしてます。

「それぞれの夏に向けて」今回のテーマ

【司会･写真撮影】
３年  上岡　　楓 (新聞部  桜江中出身 )
【写真撮影】
３年  南木かおり (新聞部  平田中出身 )

【出席者】
３年  今田　希望 (吹奏楽部  桜江中出身 )
３年  池本　梨捺 (吹奏楽部  江津中出身 )
３年  坂根康太郎 (剣 道 部  桜江中出身 )
３年  松岡　信吾 (カヌー部  川本中出身 )

※1 ふれあい公園  笹遊里
　 （川本町にある総合レジャー宿泊施設）
※2 悠邑ふるさと会館（川本町にある複合施設）

３年生の生徒会役員に
とっては、最後の仕事
になりました

応援にも力が入りますよ～！！！
決まった！！イェーイ
まだまだ行けるー

先輩後輩関係なく、戦います！！

最後にそれぞれの夏に向けて一言どうぞ！
今田　（食事中）
上岡　ご飯食べてからでいいよ（笑）。
今田　（うなずく）
池本　じゃあ、私から。高校生活最後の夏だか
ら、悔いの残らないように、全部やり切りたい。
今田　吹奏楽も中学からやってきて今年で最
後だから、今を一生懸命頑張りたいな。
上岡　今しかできないことを高校生最後だし
全部やるのと、この夏は受験に向けて勉強も
頑張るよ。松岡くんは？　　
松岡　僕は、広島にある文学系の大学狙う。
まだカヌーは大会を控えているから、それも悔
いなく終われるようにやっていくよ。
坂根　自分は将来やりたいことが決まってい
るから、部活動も引退したし、それに向けて
夏の暑さに負けないように頑張ります。
みんな　（笑）

  
♪掃除のチャイム♪
上岡　みんな、ありがとうございました。

9

男子って、やっぱり

ジャンプ力がすごい！
球技大会を
開催しました


